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平成２９年９月２６日亀岡市教育委員会会議録 
 
 
１ 開会  午後 ３時００分 

閉会  午後 ４時１０分 
 
２ 出席委員 

  田 中  教育長 
  関    教育長職務代理者 
  吉 岡  委 員 

江 口  委 員 
若 本  委 員 

 
３ 欠席委員 
     な し 
 
４ 出席事務局職員 
     山 本  教 育 部 長 

  和 田  次長兼総括指導主事 
  片 山  教育総務課長 
  土 岐  学校教育課長 

河 原  社会教育課長兼中央公民館長 
大 西  社会教育課人権教育担当課長 

    大 石  学校給食センター所長 
    内 藤  図書館長 
    黒 川  文化資料館長 
    難 波  教育研究所長 
    中 川  教育総務課副課長兼総務係長事務取扱 

 
５ 傍聴者 

０名 
 
６ 議事の大要 
（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
 
（２）前回会議録の承認 

平成２９年８月２３日に開催した定例会の会議録について承認した。 
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（３）教育長からの報告 
 ○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・市立５中学校の空調設備工事施工業者（特定建設工事共同企業体：５ＪＶ）

から各１００台ずつ計５００台の扇風機の寄付を受け、小・中学校に配分し

活用している。 

・小規模特認校について、東・西別院小学校を対象に平成３０年度の合同説明

会を開催した。１０月にも各学校で説明会を開催する。 

・亀岡市総合防災訓練が保津川河川敷広場及び各自治会単位で開催された。風

水害、地震を想定した訓練で避難誘導、初期消火などに取り組んだ。 

・各地域の祭りやイベントに参加した。 

・学校規模適正化について、自治会役員や各校区見直し対象地区で説明会を開

催した。 

・校園長会議を開催した。会議に先立ち全国大会で入賞した亀岡中・東輝中学

校の選手（生徒）・教員から報告を受けた。 

・市立小・中学校校長、幼稚園長と教育委員とのこん談会を実施した。 

・第２４回花づくりコンクール審査会が行われた。市内の小・中学校、幼稚園、

保育所（園）が取り組んでいるもので、１０月に表彰式（発表）が行われる。 

・市議会９月定例会では、空調設備、トイレ改修、中学校給食、就学援助等に

ついての質問があった。 

・市内で開催された敬老会に出席した。 

・選択制デリバリー弁当に係る生徒を対象とした試食会を実施した。 

・亀岡市戦没者追悼式に出席した。 

 

◎国・府等の関係 

・南丹教育局こん談会が行われ、働き方改革等に関してクラブ活動の休養日を

設けること、電話対応の制限、ＩＴ化、情報の共有等について意見交換した。 

・文化庁調査官が来庁され、面会した。国分寺跡の整備について現地視察も含

め対応した。 

 

○教育長報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

 

委 員 寄付された扇風機はどこに届けたのか。 

教育長 各小学校と中学校で空調設備の整備されていない学校に配分した。 

委 員 なぜ扇風機か。 

教育長 過去に扇風機の寄付を要請した学校があったことから今回も扇風機

の寄付につながった。教室に数台配置でき、環境の改善・向上が図

られたと考えている。 

委 員 小学校の運動会が台風の影響のため延期等となった。学校判断だが、
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市内で統一した対応はとらなかったのか 

教育長 各学校で地域行事との関連もあるので困難である。 

委 員 結果的にみると混乱があったように思う。 

委 員 若年の先生が多くその先生方が親として参加することが困難になっ

たこともある。 

委 員 市内で天候が異なることもあり統一は困難かもしれないが、近隣と 

なる中学校ブロック位で統一してもよかったのではないか。 

教育長 基本的にそうした結果と受け止めているが、判断の時期にも課題があ

ると認識している。 

委 員 連絡のルートはどうなっていたのか。 

教育長 連絡体制を設けてあったので私に連絡があった。 

    延期日に対応できた学校、できなかった学校もあるので統一は困難で

あると考える。 

委 員 市議会での質問や答弁の内容の説明を願いたい。 

教育長 この後の報告事項で説明させていただく。 

 

 

（４）議 事 

議案番号 件   名 

第１０号議案 
亀岡市就学援助規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

 
○第１０号議案について教育部長が議案説明を行った。 
 
・新入学児童生徒に係る就学援助費の前倒し支給の関係で９月議会でも関係 

予算案の審議をいただいている。総務文教常任委員会では全員賛成との審査

結果を得ている。９月２９日の本会議で報告され議決される予定となってい

る。 
  規則改正の内容は、「入学予定者」の取扱規定の追加、児童生徒（対象者）

保護者等の定義などを整理した。また、入学予定者が認定取消となった場

合の返還について定めている。様式についても改正・整理を行っている。 
 

○説明を受け、委員から次の質問・意見があった。 
委 員 柔軟な対応ができる改正と考えるが、援助の種類で医療費は指定する

疾病となっているがどのようなものか。 

事務局 学校保健安全法で定められた学習に影響する疾病が対象で、それ以外

は他の制度の対象となる。 

教育長 承認されれば施行日はいつからか。 

事務局 議会の議決もあるので１０月１日以降で調整している。 
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第１０号議案について、原案どおり承認した。 

 

 

(５)報告事項 

①亀岡市教育委員会点検・評価報告書の公表について 

②平成２９年９月定例市議会一般質問・答弁要旨について 

③京都府いじめ調査の見直しについて 

④亀岡市小学校児童陸上運動交歓記録会について 

⑤口丹波中学校駅伝競走大会兼京都府大会予選について 

⑥第３５回亀岡市女性集会について 

⑦平成２９年１０月・１１月教職員研修講座について 

⑧地域ふれあいサイエンスフェスタ２０１７について 

 

 

○教育長報告及び各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があ

った。 

 

＜京都府いじめ調査の見直しについて＞ 

委 員 アンケートの実施は具体的にどういう時間帯に行われているのか。 

事務局 学級活動、終わりの会などの時間に行っている。 

委 員 見直しは理に適っているが、本人ではなく他者のアンケート調査が必

要ではないのか。 

事務局 既にアンケート項目に含まれており対応している。 

 委 員 その場合の対応はどのようになっているのか。 

 事務局 把握された事象に応じて担任が面談等の対応をしている。 

 委 員 自己申告と他者からの申告とどちらが多いのか。 

 事務局 自己申告が多い結果となっているが、学年が上がるにつれ自己申告

は減少する傾向にある。 

 委 員 いじめ調査の結果は保護者に公表されているのか。 

 事務局 数値の公表はしていないが、個別の状況に応じて保護者と連携して

対応している。 

 

＜平成２９年１０月・１１月教職員研修講座について＞ 

委 員 研修講座の実施曜日の設定はどうなっているのか。 

事務局 水曜日は職員会議等の関係でできる限り行わないようにしている。 

    校長会と調整しながら設定・実施している。 

（６）その他 
①平成２９年度近畿市町村教育委員会研修大会について 
②中学校デリバリー弁当試食会のアンケート結果（速報）について 
③放課後児童会申込状況について 
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次回の定例教育委員会を平成２９年１０月２０日に開催することとした。 

 
（７）閉会   
   ○教育長が閉会を宣言 
                               以  上 


